

Liebe Mitglieder des Unkeler Kunstvereins,

in der außerordentlichen Mitgliederversammlung am 10.04.2024 wurde ein neuer Vorstand gewählt. Da einigen von euch eine Teilnahme an der Wahlversammlung nicht möglich war, möchten wir euch mit dieser Nachricht und unabhängig von Sitzungsprotokollen den neuen Vorstand bekannt machen. Der geschäftsführende Vorstand wird gebildet von Nicole Hahn (Unkel), Astrid Krist (Unkel) und Nikolaus Wilhelmy (Sinzig). Ihr seht, es ist für Kontinuität in der Vereinsführung gesorgt. Gleichwohl gibt es eine wesentliche Veränderung. Denn die Mitgliederversammlung hat entschieden, die Vorstandsmitglieder nicht mehr in feste Funktionen (wie Vorsitzender, Schriftführer oder Schatzmeister) zu wählen, sondern diese als „Teamvorstand“ einzusetzen. Der Teamvorstand zeichnet sich dadurch aus, dass er seine Aufgabenteilung in einer internen Geschäftsordnung regelt und insgesamt die Erledigung anfallender Aufgaben flexibel koordiniert und wahrnimmt. Das ist eine Neuerung, die zu einer fortschrittlicheren und offeneren Zusammenarbeit untereinander und mit euch, unseren Vereinsmitgliedern, beitragen soll. Es ist unsere erklärte Absicht, das auch so umzusetzen.

Und das wird uns umso leichter fallen, wenn wir dabei auf eure Unterstützung bauen können. Diese Unterstützung haben wir bereits erfahren mit der Bereitschaft von weiteren fünf Vereinsmitgliedern, die Führung und Organisation unseres Vereins als Beisitzer im erweiterten Vorstand mitzugestalten: Anja Rihm, Almuth Behrens, Nici Ricke, Joachim Ulsamer und Barbara Schwinges. Auch hier findet ihr neue und bekannte Namen, so dass wir mit Verstärkung in die Zukunft gehen.

Der Gesamtvorstand hat sich am 24.04.2024 erstmals getroffen und alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer lobten die an diesem Abend erlebte Zusammenarbeit. So konnten wir die für dieses Jahr anstehenden Themen sortieren. Hier ein kurzer Ausblick:

- a) Zentraler Vereins-/ Ausstellungsraum
- b) Neuaufstellung und Entwicklung Internetauftritt
- c) Kunst & Weintage Ende August / Anfang September
- d) eine Projektidee aus der Mitgliederschaft für November mit dem Arbeitstitel „Unkel Licht im Dunkeln“
- e) Fortsetzung der Stammtischtreffen.

Was können wir hierzu schon sagen?

- Zu a) Zu der seit langem verfolgten Idee, in der alten Pelzfabrik eine „Heimat“ zu finden, sind wir nicht weitergekommen. Da ist faktisch Stillstand und wir können nichts Neues berichten. Dennoch haben wir alternative Ideen erörtert und verfolgen einen erfolgversprechenden Ansatz. Aber die Gespräche sind in sehr frühem Stadium und wir werden Euch informieren, wenn wir hier Klarheit gewonnen haben.

- Zu b) Die Internetseite wurde auf einen neuen Provider gewechselt, womit wir auch Geld einsparen können. Es hat sich eine Arbeitsgruppe gebildet, die sich um die technische und inhaltliche Gestaltung kümmern wird: Nikolaus Wilhelmy, Christoph Hahn, Joachim Ulsamer und Tom Griffiths.
- Zu c) Das Programm des Vereins im Rahmen der Kunst & Weintage wird auf die Woche vom 31.08. bis 08.09.2024 konzentriert. Das Kunstaussstellungswochenende ist 31.08./01.09.2024. Hier sind sowohl für Vereinsmitglieder als auch Gastkünstler Ausstellungsmöglichkeiten geplant. Zum Ausgleich von Unkosten sind hier Teilnehmergebühren von 30 € für Mitglieder und 50 € für Gastkünstler vorgesehen. Nicole Hahn übernimmt die Koordination von Ausstellungsorten und interessierten Künstlerinnen und Künstlern.
- Das Kulturprogramm wird koordiniert von Nicole Hahn, Almuth Behrens und Anja Rihm. Das Programm muss bis 30.06.2024 stehen, eure guten Ideen sind erwünscht.
- Zu d) Die Projektidee „Unkel Licht im Dunkeln“ soll am 16.11.2024 an den Start. Darum werden wir uns bei dem nächsten Vorstandstreffen kümmern und berichten.
- Zu e) Der nächste offene Stammtisch für Künstler und Interessierte ist am 22.05.24 ab 19:00 Uhr am KD-Anleger, Rheinufer (Rhein Lounge). Ihr seid alle herzlich eingeladen zu kommen. Und wir würden uns sehr freuen, wenn ihr unseren Wunsch nach einem intensiveren Austausch untereinander, aber auch für eine größere Sichtbarkeit unseres Vereins durch euer Kommen unterstützt.

Bis dahin mit besten Grüßen

Nicole - Astrid - Nikolaus